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Спустя годы Всебелорусское 
народное собрание стало осо-
бым демократическим институ-
том, который позволяет граж-
данам Беларуси более широко 
реализовывать право участия 
в делах государства.

Неотъемлемыми участника-
ми ВНС являются представите-
ли офицерского корпуса нашей 
страны.

Генерал-майор 
Андрей Лукьянович, 

командующий 
Военно-воздушными 

силами и войсками 
противовоздушной 

обороны Вооруженных 
Сил Республики 

Беларусь:

Всебелорусское народное 
собрание — это став-
ший уже традиционным 

демократический институт 
активизации общественного 
мнения и одна из важнейших 
и особых форм народовластия 
в Республике Беларусь на совре-
менном этапе. ВНС позволяет 
гражданам страны на практике 
реализовывать свое право уча-
стия в делах государства. 
Рассмотрение в ходе VII Всебе-
лорусского народного собрания, 
которое впервые будет про-
ходить в статусе конститу-
ционного мероприятия, таких 
концептуальных документов, 
как Военная доктрина и Концеп-
ция национальной безопасно-
сти, — показатель того, что 
в белорусском обществе суще-
ствует реальный запрос на без-
опасность и стабильность. 
События во многих уголках мира 
и в нашем собственном доме 
свидетельствуют, как легко их 
потерять и каких неимоверных 
усилий стоит их сохранить. 
Беларусь — мирная страна, 
а наши граждане хорошо усвои-
ли горькие уроки истории. 
Я как депутат Минского об-
ластного Совета депутатов 
очень хорошо понимаю, что 
важно слышать людей, пони-
мать их желания и решать их 
проблемы. Участие в работе VII 
Всебелорусского народного со-
брания для меня — это возмож-

ность внести посильный вклад 
в решение важнейших вопросов 
государственной и обществен-
ной жизни нашей страны.

Генерал-майор запаса 
Сергей Бобриков, 

председатель 
Республиканского 

совета общественного 
объединения 

«Белорусский союз 
офицеров»:

Во всенародном белорус-
ском вече участвую уже 
в четвертый раз. На ка-

ждом из них глава государства 
определял целевые установки 
и приоритеты развития на по-
следующие пять лет. Резуль-
таты достижения этих целей 
мы видим в жизни — мирное не-
бо над головой, стабильность 
в государстве, социальная 
защита всех слоев общества 
и последовательное движение 
вперед во всех сферах. 
Для меня, как и для всего бело-
русского народа, этот форум 
имеет очень важное значение. 
Это знаковое событие, потому 
что Всебелорусское народное 
собрание приобрело конститу-
ционный статус. На форуме, 
как всегда, будет определен 
стратегический путь страны 
на ближайшие пять лет. Но бу-
дет и много нового: избрание 
председателя, его заместите-
лей и членов президиума, также 
определены задачи их функцио-
нирования. 
Для меня, как человека военно-
го, представителя Белорус-
ского союза офицеров, очень 
важно обсуждение и принятие 
значимых государственных 
документов — Военной доктри-
ны и Концепции национальной 
безопасности, а также вопросы 
военно-патриотического воспи-
тания молодежи и шире — всего 
населения страны, обеспечения 
преемственности поколений. 
Поэтому участвую в этом 
собрании с чувством огромной 
ответственности за дальней-
шее последовательное и эф-
фективное развитие общества 
и белорусского государства, 
укрепление его суверенитета 
и обороноспособности. Дове-
рие ветеранов, избравших меня 
делегатом VII Всебелорусского 
народного собрания, оправдаю.

Гвардии полковник 
Алексей Ратушный, 

командир 51-й 
гвардейской 

артиллерийской 
бригады:

Всебелорусское народное со-
брание — это современное 
воплощение идей народ-

ного вече, на котором нашими 
предками принимались жизненно 
важные решения. 
То, какими полномочиями сегодня 
наделено Всебелорусское на-
родное собрание, подчеркивает 
его высокий статус и налагает 
особую ответственность на на-
родных делегатов VІІ Всебело-
русского форума. 
Нам предстоит сделать многое 
в самых разных направлениях, 
в том числе в области обороны 
страны: утверждение Военной 
доктрины, Концепции националь-
ной безопасности, а при необхо-
димости — принимать решения 
о введении на территории Рес-
публики Беларусь чрезвычайного 
или военного положения. 
Поэтому кандидатуры делега-
тов выдвигались с учетом их 
личностного потенциала, спо-
собности принимать взвешен-
ные решения на государственном 
уровне и, конечно, умения доне-
сти суть принимаемых решений 
до жителей своих районов.

Гвардии майор 
Дмитрий Белецкий, 

старший офицер отде-
ления идеологической 
работы 38-й Брестской 

отдельной гвардейской 
десантно-штурмовой 

бригады:

Я человек с активной 
жизненной позицией, 
являюсь секретарем 

БРСМ нашего прославленного 
соединения. Военнослужащие 
бригады постоянно участвуют 
в общественных мероприятиях 
государственного масштаба, 
областного, городского. От мо-
лодежи всегда получаем обрат-
ную связь, можем услышать их 
инициативы. И радует то, что 
с этими инициативами можем 
выступить на таком масштаб-
ном форуме. 
В год 80-летия освобождения 
Республики Беларусь от немец-
ко-фашистских захватчиков мы 
должны больше внимания уде-
лить нашим ветеранам. Все мы 
прекрасно видим, что страны 
Запада пытаются переписать 
историю, преподнести Великую 
Отечественную войну со-
всем в другом ключе. Мы этого 
сделать не позволим. И можем 
с уверенностью сказать, что 
в Беларуси памятники воинам, 
погибшим во время Великой 
Отечественной войны, никогда 
сноситься не будут. 
В этом году мы начали моло-
дежный патриотический мара-
фон «Цветы Великой Победы», 
посещаем наших ветеранов. 
Для нас это большая честь, 
что можем вживую пообщать-
ся с этими людьми и услышать 
из первых уст ту информацию, 
тот жизненный опыт, который 
они получили во время войны 
и в послевоенное время. 
Задача каждого из нас — сохра-
нить мир. Будет мир, будем 
жить спокойно, растить детей, 
работать.

Майор 
Станислав Божичко, 

заместитель начальника 
62‐го центрального узла 

связи по идеологиче-
ской работе:

Я как офицер, как отец 
и как гражданин Респуб-
лики Беларусь убежден, 

что Всебелорусское народное 
собрание — высший представи-
тельный орган народовластия 
в нашей стране. И сейчас, я уве-
рен, именно оно явится мощной 
силой, способной выражать 
мнение всего народа. Ведь имен-
но народ определяет будущее 
своей страны. 
Здесь собираются действи-
тельно мудрые и опытные лю-
ди, которые будут предлагать 
свои идеи, направленные на раз-
витие нашего государства. 
Я считаю, что в первую оче-
редь деятельность делегатов 
ВНС должна быть направле-
на на поддержание обороно-
способности нашей страны. 
В сложившейся ситуации это 
важнейший из вопросов. Хочет-
ся верить, что все белорусы 

проявят активную граждан-
скую позицию и единство в до-
стижении целей, поставленных 
на Всебелорусском народном 
собрании.

Старший лейтенант 
Вадим Белоусов, 

заместитель командира 
спортивной роты 

по идеологической 
работе государственного 

учреждения 
«Спортивный комитет 

Вооруженных Сил 
Республики Беларусь»:

Всебелорусское народное 
собрание — это свое-
образный стабилизатор 

общества, которому отведена 
важнейшая роль на данном эта-
пе развития нашего государ-
ства. 
Важнейшие вопросы, которые 
будут рассмотрены на ВНС, — 
это вопросы национальной без-
опасности Республики Беларусь. 
Я как делегат Всебелорусского 
народного собрания прекрас-
но понимаю и осознаю, что 
на меня возложена огромная 
гражданская ответственность 
за формирование своего буду-
щего и будущего нашей страны. 
И я готов внести свой вклад 
в развитие родной Беларуси. 
Люди в погонах в той геополи-
тической обстановке, которая 
в настоящий момент склады-
вается вокруг нашей страны, 
стоят на страже мира и спо-
койствия наших граждан. И мы 
прекрасно осознаем ту ответ-
ственность, которая на нас 
возложена. 
Важнейший вопрос ВНС — воен-
но-патриотическое воспита-
ние молодежи. За нами будущее 
страны. Подрастающее поко-
ление белорусов является ярким 
продолжением построения 
белорусской государственной 
политики как основы безопас-
ной, самодостаточной и успеш-
ной Беларуси. 
В качестве примера военно-па-
триотического воспитания мо-
лодежи, здорового образа жизни 
и популяризации армейского 
спорта хотел бы отметить 
наш проект «В мире армейского 
спорта», который стартовал 
в июле 2023 года на базе Спор-
тивного комитета Вооружен-
ных Сил Республики Беларусь. 
В данном проекте принимают 
участие именитые армейские 
спортсмены, победители и при-
зеры Олимпийских игр, различ-
ных международных и республи-
канских соревнований. За время 
проекта в нем приняло участие 
более 500 детей из различных 
учебных заведений, детских до-
мов, социально-педагогических 
центров города Минска и Мин-
ской области. В будущем мы 
планируем расширить проект 
по всей Республике Беларусь.

СИЛА — 
В ЕДИНСТВЕ
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